

## ABSTRAK

Adi Sofyan, 2022, *Pengaruh Debt to Asset Ratio, Net Profit Margin dan Earning Per Share Terhadap Return Saham Perusahaan Industri Barang dan Konsumsi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Mohammad Hamim Sultoni, M.A.B

**Kata Kunci:** *Debt to Asset Ratio, Net Profit Margin, Earning Per Share*

Pada masa kini, dapat dilihat bahwa perkembangan perekonomian di Indonesia berada di titik terendah. Hal tersebut diakibatkan oleh adanya pandemi virus Covid-19 yang menyebabkan pemerintah terus mengeluarkan kebijakan untuk mencegah adanya penyebaran virus tersebut dengan melalui PSBB di tahun 2020 dan PPKM darurat pada tahun 2021. Adanya kebijakan tersebut membuat perekonomian menjadi terhambat sehingga menimbulkan kerugian dan penurunan dari sisi laba pada perusahaan. Kejadian tersebut menyebabkan perusahaan membutuhkan dana untuk ekspansi perusahaan mereka yang biasanya perusahaan tersebut memperoleh dana melalui pasar modal atau dikenal dengan bursa efek Indonesia (BEI).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian eksplanasi dan menggunakan metode analisis regresi linier berganda, data yang digunakan yaitu data sekunder. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 63 perusahaan dengan 32 perusahaan yang dijadikan sampel dan selama 3 periode penelitian. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*. Variabel independen yang digunakan pada penelitian ini adalah *Debt to Asset Ratio, Net Profit Margin dan Earning Per Share* dan variabel dependen yang digunakan adalah Return Saham saham. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi laporan keuangan perusahaan. Analisis data menggunakan statistik deskriptif, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis.

Hasil dari penelitian ini menyatakan pada variabel *Debt to Asset Ratio* terhadap Return Saham berpengaruh positif tidak signifikan dengan nilai  $0,505 > 0,05$ . Pada variabel *Net Profit Margin* terhadap Return Saham berpengaruh positif signifikan dengan nilai  $0,014 < 0,05$ . Variabel terakhir yaitu *Earning Per Share* Terhadap Return Saham Berpengaruh negatif tidak signifikan. Hasil uji F yang menunjukkan  $F_{hitung}$  sebesar  $4,063 > F_{tabel}$  2,70 dan nilai signifikan sebesar  $0,012 < 0,05$ . Kesimpulan  $H_0$  ditolak dan  $H_4$  diterima hal ini menunjukkan bahwa variabel *Debt to Asset Ratio* (X1), *Net Profit Margin* (X2), dan *Earning Per Share* (X3) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Return Saham(Y).